

FUTBOL SANTI REVILLA SE RETIRO LESIONADO

# El Toledo no tuvo suerte y empató

En la primera mitad estuvo perdido en el medio campo y de eso se aprovechó el Alicante

TOLEDO	0
ALICANTE	0

**TOLEDO** De la Fuente, Requena, Cobo, Pedro Alberto, Cañizares, Robert (Ferrer Mí, 92), Villalobos, Guerrero, Servulo y Borja y Santi Revilla (Dani Hernández Mí, 58)

**ALICANTE**: España, Sergio (Pelussa mín. 90), Alex, Isidro, Germán, Agulló, Sosa, Patri, Alvaro, Nacho Sierra y Llerá.

**Árbitraje:** Del Cerro Grande ayudado por Benito Samaniego y Alvarez Contino. Mal. Sacó tarjetas amarillas a Llera, Alvaro y España por el Alicante y a Villalobos, Servulo y Cañizares y al delegado por el Toledo. Expulsó con tarjeta roja a Villalobos en el minuto 72, a Llera en el minuto 93, y a Arroyo en el minuto 94 cuando este estaba calentando en la banda.

**Incidencias:** Partido correspondiente a una nueva jornada de liga jugado en el Municipal Salto del Caballo con una floja entrada.

**P.S./C.M.**  
TOLEDO

El Alicante le creó muchos problemas al CD Toledo en el encuentro de liga que ambos conjuntos disputaron ayer noche en el municipal Salto del Caballo en un partido donde aunque los verdes sacaron tres hombres ofensivos como fueron Servulo, Borja y Santi Revilla, el equipo adoleció de nuevo de un hombre que sepa canalizar el juego en el medio campo y que en la mayoría de las ocasiones rompa al equipo contrario.

El partido en su primera mitad no tuvo un claro dominador, aunque fue el Alicante quien gozó de mejores ocasiones de gol. Fue el Toledo el que creó la primera por medio de Borja a pese de Robert en el minuto, 3, y el conjunto de Pepe Bordalás también puso su presión en una jugada donde cayó Llera en el área y el colegiado vio perfectamente que se había tirado.

Poco poco el Toledo fue cediendo terreno y aunque en el minuto 30 Santi Revilla pudo abrir el marcador, fue el Alicante quien en dos claras ocasiones pudo adelantarse en el marcador, primero fue Nacho Sierra con un tiro fuera y más tarde el mismo jugador lanzó y Cobo sacó el balón con De la Fuente casi batido. Se llega al descanso con un empate a cero, pero con una clara sensación de que el centro del campo no había funcionado. Pradito debía arreglar esto en el vestuario.

No cambió nada tras el mismo, pero el Toledo comenzó a enseñar los dientes. Corría el minuto 1 cuando Borja lanzó un balón ajustado y tuvo que desviarlo España tocando el balón en el palo, era un primer aviso que acompañó más tarde Santi Revilla en una internada donde no pudo culminar la jugada. Era suficiente para que el Alicante volviera a ver las orejas al lobo. Se lesionó Revilla y Pradito metió en el campo a Dani Hernández, el Toledo volvía a jugar de otra forma, Servulo volvió a la media punta. Borja en el minuto 20 dispuso de otra ocasión para perforar la meta contraria, pero España estaba bien situado. El partido entró en una buena dinámica cuando en un forcejeo de Villalobos con un contrario el colegiado lo expulsó por agarrón de este. Con diez, el Toledo volvió a gozar de una nueva ocasión por medio de Servulo.

Robert gozó de una nueva ocasión pero el partido entraba ya en los minutos finales donde el árbitro volvió a ser protagonista por las continuas faltas y expulsiones de jugadores. En resumen un partido interesante donde el Toledo lo intentó pero le faltó puntería.



El Toledo lo intentó, enfrente tuvo un equipo serio pero los verdes merecieron más.

ARCHIVO



El Alicante se llevó un valioso punto del Municipal toledano.

ARCHIVO

## CAMBIO SERVULO ACTUÓ DE MEDIA PUNTA

### Santi Revilla acompañó a Borja en la punta

**P.S./C.M.**  
TOLEDO

El técnico del CD Toledo, Santiago Martín Prado sorprendió a todos con la entrada de Santi Revilla en la punta de ataque metiendo a Servulo en la media punta ayudando al medio campo y sobre todo realizando funciones de medio ofensivo izquierdo.

El entrenador toledano ya había manifestado en la semana la idea que tenía de cambiar algún hombre del once que saltó el domingo en Madrid, y el cambio fue en el medio campo. Pradito dejó a hombres más de esa zona en el banquillo Arroyo, Dani Hernández y Pepetu. Curiosamente no dejó

a ningún delantero en el banquillo con lo que dejó claro su idea de dejar sentenciado el partido cuanto antes. Sin embargo, esto no funcionó, el Toledo careció de un hombre luchador en el medio campo y fue un cambio que en este partido no dio resultado. Después se lesionó Revilla.

EFE. TALAVERA DE LA REINA

El técnico del Talavera, Angel Bernabé, aseguró ayer que no habrá cambios en el once inicial que se enfrentó al Getafe el pasado domingo, con respecto al que juega de inicio ante el Hércules de Alicante. Según manifestó a Efe Bernabé: "se han recuperado perfectamente Joan y De los Ríos, que tuvieron que dejar el partido por diversos problemas, y ante esto no creo que realicemos cambios, ya que el equipo está atravesando un buen momento en todos

# Hércules-Talavera en el Rico Pérez

los aspectos y creo que hay que dar continuidad".

Sobre el rival, Bernabé aseguró que "he visto tres veces al Hércules y me parece un equipo muy peligroso, que le gusta tener todos los aspectos controlados, tanto en defensa como en ataque, algo que puede hacer gracias a la experiencia y calidad de sus jugadores".

"Además, es un conjunto con grandes individualidades que pueden desequilibrar un partido en cualquier momento, por lo que sinceramente creo que estamos hablando de uno de los equipos más completos del grupo y que, al jugar en su casa, se hace doblemente peligroso al no haber logrado nadie derrotarlo hasta la fecha", añadió.

Pese a la calidad del Hércules, Bernabé es optimista de cara a que su equipo pueda sacar algo positivo. "Hemos visto también lo que entendemos pueden ser sus puntos flojos y sobre ellos vamos a incidir. Nosotros estamos atravesando un buen momento, estamos con la moral alta tras los últimos resultados y nos desplazamos ahora con la intención de se-

guir en racha". Con todo, el posible once inicial podría ser el formado por: Duro bajo los palos, Carmona, Morilla, Astrain y Carlos, en defensa, mientras que en la medular estarán Joan, Roberto Jiménez, Rafa Fernández y Roberto Hernández, con De los Ríos y Tori como hombre más adelantado. Alberto, Rubén Tornero, Casán, Pedro y Carlos Flores.